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王君当选内蒙古自治区人大常委会主
任 巴特尔当选内蒙古自治区主席

殷一璀当选上海市人大常委会主任
杨雄当选上海市市长

尤权当选福建省人大常委会主任 苏
树林当选福建省省长

（据新华社2月1日电）

□据 新华社

1月31日，国家广电总局下发了《关
于节俭安全办节目的通知》，要求各级电
台电视台认真贯彻落实中央关于改进工
作作风、密切联系群众“八项规定”和“厉
行勤俭节约、反对铺张浪费”的要求，节俭
安全办好节日广播电视节目。

通知要求，包括春节晚会在内的节
日广播电视节目要坚持以人民为中心
的创作导向，在思想性、艺术性、观赏性
统一上下功夫，不要讲排场、比阔气、拼
明星；要提倡节俭简约朴素大方的艺术
风格和舞台效果，不要一味追求舞美灯
光眩目、服饰道具奢华；要削减不必要
的项目，压缩不必要的开支，把节约的
资金用于提高节目水平、资助公益事
业，为形成勤俭节约良好风气发挥引领
示范作用。

广电总局要求，节日期间的广播电视
节目要从群众的实际需要出发，坚持“三贴
近”，提倡多样化，开门办节目，避免类型雷
同、扎堆播出，要用丰富多彩、质量上乘的
节目，丰富人民群众节日文化生活，努力营
造欢乐、喜庆、热烈、祥和的节日气氛。

□据 新华社

2012年，广东省共立案6908件
7189人，结案6645件，其中涉及厅级干
部38件38人，县处级干部322件326人。

记者2月1日从广东省纪委十一
届二次全会上了解到，这些案件包

括：协助中央纪委查处了原省委常
委、统战部部长周镇宏等违法违纪
案，严肃查处了省政府原秘书长、省
政府发展研究中心原主任谢鹏飞受
贿案，省人大农村农业委员会原主
任、揭阳市委原书记陈弘平违纪违
法案，省财政厅原副厅长危金峰受

贿和巨额财产来源不明案，东莞市
人大常委会原副主任欧林高违纪违
法案等一批大案要案。

在2012年的“红包”礼金问题专
项治理中，广东省的党员干部主动上
缴“红包”礼金4248万元，有317件
收送“红包”礼金案件被立案查处。

□据 新华社

2月1日11时40分许，由海军北海舰
队3艘军舰组成的中国海军舰艇编队，按
照预定计划通过巴士海峡，进入我国南海
海域。

1日凌晨6时40分，中国海军舰艇编
队青岛舰、烟台舰和盐城舰以单纵队行进
的方式，依次进入巴士海峡。因遭遇较大
风浪，3艘军舰始终保持一定的间距和航
速，经过5个小时的航行，胜利通过巴士海
峡进入南海海域。未来几天，编队将在南
海巡航，并开展多项训练。

巴士海峡位于我国台湾岛与菲律宾吕
宋岛之间，是连接南海和太平洋的重要海
上通道，是香港通往关岛和檀香山的重要
航道。

截至目前，中国海军舰艇编队已连续
航行3昼夜，总航程达1200多海里。其
间，经受了恶劣气象和复杂海况的考验。

我国海军舰艇编队通过
巴士海峡进入南海海域

□据 新华社

中国外交部发言人洪磊2月1日
说，注意到日本领导人有关希望修复
日中关系的表态。

当天的例行记者会上，有记者
问：日本首相安倍晋三今日表示，希望
修复日中关系，中方对此有何评论？

洪磊说，我们注意到了日本领导

人的有关表态。“中日互为重要近邻，
中国政府重视发展中日关系的方针
没有变化。”他说，“当前新形势下，双
方应在中日间四个政治文件的原则
基础上，克服面临的突出困难，继续
推进中日战略互惠关系。”他强调，希
望日方同中方相向而行，以实际行动
为此作出努力。

有记者问：据报道，日本首相安

倍晋三在国会答辩时称希望日中关
系回到“战略互惠关系的原点”，同时
表示可以研究向钓鱼岛派驻公务人
员这一选项。中方对此有何评论？

洪磊说，中方在钓鱼岛问题上的
立场是明确和一贯的。“我们要求日
方不要采取任何可能导致事态升级
失控的行动，为对话解决问题作出应
有努力。”

中方称重视中日关系方针未变
日方不要升级事态
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广东省2012年38名厅级干部被查处

□据 人民网

1 月 31 日下午，在武汉火车
站、汉口火车站，一位高个男子不
断向旅客、车站人员问话，总共花
了一个多小时。他是铁道部部长
盛光祖。

当日下午3点52分，盛光祖搭乘
京广高铁北京西—武汉G513次列车
抵达武汉站，在9号售票窗口，有两
名女孩问售票员：“(2月)15号到17
号去广州的高铁有票吗？”得知没票
后，两名女孩失望地离开。一旁的盛
光祖听后，脸色很严峻。随行的武汉
铁路局负责人说，京广高铁春节后要
增开临客，马上开始卖票，每天新增
5000张票。

走出售票大厅，盛光祖第一次走
进汉口站地下广场，看到可直通地铁
站、长途汽车站，还有铁路售票大厅，

他连连肯定，配套很完善，旅客很方
便。接着，他又从地下广场，进入汉
口火车站二楼的候车大厅，特意走进
开水间，看看开水热不热。离开车站

前，盛光祖叮嘱武汉铁路局负责人，
春运期间很多旅客首选铁路出行，社
会对铁路期望高、需求大，要尽最大
努力。（www.people.com.cn）

铁道部部长感受买票难

□据 新华社

2月1日上午，国务院总理温家
宝来到北京市西城区牛街西里二区
看望群众，并召开座谈会听取对政府
工作的意见和建议。

牛街是回族群众聚集地。牛街
西里二区有9200多名居民，回族群
众超过58%。座谈会在社区活动室
召开，参加座谈的有退休教师、社区

医生、敬老院护理工、残疾人、退休职
工、保洁员，也有社区工作者、物业公
司经理等。

座谈会气氛融洽热烈。大家在
发言中对政府的工作高度评价，总理
向大家鞠躬致谢。温家宝说，社区工
作很重要，居民生活、秩序、安全、调
解都靠社区，要相信群众能管好自己
的事情。从本质上看，这就是社会管
理创新。我们应该在全社会形成做

社区工作光荣的风尚。
温家宝说，政府工作的好坏都凝

聚在民生当中。这些年我为人民群
众做了一些好事，办了一些实事，但
不足以报答人民群众对我的培养和
恩情。我虽然尽力了，但总觉得有些
工作做得还不够好，心里感到愧疚，时
时自责，希望得到大家的谅解和宽恕。

座谈会前，温家宝还走访了社区
居民群众。

温家宝：政府工作好坏凝聚在民生中
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坐高铁“查春运”

他说“这些年有些工作做得还不够好，望大家谅解宽恕”


